

ご注意ください

風あげによる感電事故

最近、風（ビニール製）あげ中、送・配電線に風を引っかけ、これを取りはずそうとして感電し専い命を亡くされる悲しい事故が発生しています。

至近な例では、去る九月十四日西蒲原郡黒崎地内で子供が電線に引つけた風を物干竿ではずそうとした三十四才の父親が感電し重傷を負った事故があり、また、九月三十日には直江津営業所管内で五才になる子供の引つけた風を

ダブルの荷台をあげて取ろうとした三十二才の父親が感電墜落して死亡しました。

当営業所管内（三条、燕、加茂、

一風あげは、広い場所ですること。
2電線に風を引っかけた場合は、
せんが、公正競争規約はあります
が、食品衛生法によつて商品の表示をつけることが義務づけられていますので、商品を選ぶ時の目安にしてください。

●味噌の選び方。
●売れぬきの良い店で、できれば直接味わつてから。
●種類の違うものを一二種類そろえておき、混せて

△どこか市役所市民相談室
なんでも気軽にご相談ください

料理飲食等消費税 免税点を引き上げ

一長岡財務事務所一
十月一日から料理飲食等消費税
の免税点がそれぞれ次のとおり引
上げられました。この額を超える
ときは公給領収証を受け取つてく
ださい。

△とき 十月二十五日
午前十時から
午後三時まで

見附、柄尾）でも、風が電線に引
つかり取りはずし処理をしたも
のが、年間に四十九件もあります。

一長岡財務事務所一
料 理 飲 食 等 消 費 税
免 稅 点 を 引 き 上 げ

行政相談日

米寿者に記念の湯のみ 簡易保険月間記念事業

一柄尾郵便局一

保険月間」と名づけいろい
ろの催しを行つていますが、

今年は、次の内三十四市町、五十六の小・中学校に簡保の木（苗木）を贈りました。

今年六月一日で米寿を迎えたかたに、郵政大臣名の記念の湯のみを贈りました。当市の該当者は表町の今井イネさんほか九人です。

昭和四十九年度に建設された県内三十四市町、五十六の小・中学校に簡保の木（苗木）を贈りました。

△旅館……宿泊料金三千四百円（改正前二千四百円）

△仕出し……一人前千七百円（改正前一千二百円）

△食券の前売食堂……一品の価格八百五十円（改正前六百円）

△温泉料金……（改正前五百円）



「昔は、このヒュッテが満員になって、仕方なく土間にまでムシロを敷いて寝てもらったもんだがの——。」

「それが、道路が良くなりマイカーで簡単に日帰りができるようにならばまる人が少なくなつて……。」

ランプの下で若い人達と語りあった昔をしのぶように、山本さんの声も心なしかしめりがち。

山本さんと道院の結びつきは昭和32年にさかのほる。道院が市民の憩の場所として開放され、レジャーという言葉が流行した頃。

「みんなが、オジサン、オジサンと言ってくれてね。この間も『高校生の頃友達とキャンプに来たことがあります。それから10年ぶり。オジサン変わらないね、相変わらずハチマキが似合いますよ。』と言ってくれた子供づれの人がありました。うれしかったなあ。」

山本さんが「道院のオジサン」と言われ、道院を訪れる人達の世話をするようになって間もなく20年になる。

10月10日の体育の日に、市体育協会から体育功労者として表彰を受けた。その話にふれたら、頭のハチマキをとって、つるりと顔をなで、口をもぐもぐするだけ。

「子供づれが多くなったなあ。それにつけても子供の遊具がなにもない。いくら広い場所があると言ても、今の子供にはそれだけでは駄目。この地形を利用して子供のためのデッカイ遊び場を作れたら……。毎日そればかり考えています。」

「山本さんにとっては、自分が表彰されたことより、道院が整備されて、文字どおり市民の憩の場所となり、週末には市民でいっぱいになることのほうがもっと大切なことなのかも知れない。」

(5)

昭和五十年度体育功労者 個人五人・団体四チームを表彰

柄尾市体育協会は、さる十月十日柄尾小学校で開催した第十五回総合体育大会開会式で、昭和五十年度体育功労者の表彰を行いました。

表彰を受けた人達は、個人五人団体四チームで、道院ヒュッテ管理人として登山者の指導助言に努力され、守門スキー大会、守門山体育功労者

「昔は、このヒュッテが満員になって、仕方なく土間にまでムシロを敷いて寝てもらったもんだがの——。」
「それが、道路が良くなりマイカーで簡単に日帰りができるようにならばまる人が少なくなつて……。」

ランプの下で若い人達と語りあった昔をしのぶように、山本さんの声も心なしかしめりがち。

山本さんと道院の結びつきは昭和32年にさかのほる。道院が市民の憩の場所として開放され、レジャーという言葉が流行した頃。

「みんなが、オジサン、オジサンと言ってくれてね。この間も『高校生の頃友達とキャンプに来たことがあります。それから10年ぶり。オジサン変わらないね、相変わらずハチマキが似合いますよ。』と言ってくれた子供づれの人がありました。うれしかったなあ。」

山本さんが「道院のオジサン」と言われ、道院を訪れる人達の世話をするようになって間もなく20年になる。

10月10日の体育の日に、市体育協会から体育功労者として表彰を受けた。その話にふれたら、頭のハチマキをとって、つるりと顔をなで、口をもぐもぐするだけ。

「子供づれが多くなったなあ。それにつけても子供の遊具がなにもない。いくら広い場所があると言ても、今の子供にはそれだけでは駄目。この地形を利用して子供のためのデッカイ遊び場を作れたら……。毎日そればかり考えています。」

「山本さんにとっては、自分が表彰されたことより、道院が整備されて、文字どおり市民の憩の場所となり、週末には市民でいっぱいになることのほうがもっと大切なことなのかも知れない。」

道院どどもに半生（50年度体育功労者）

山本善太郎さん（71才）

昭和50年度 柄尾市ほう賞

10人の功労者を表彰

昭和五十年度
柄尾市ほう賞受賞者が決まり、十一月三日の文化の日に市民会館で表彰状及び記念品が市長からそれぞれ授与されました。

西片精一 七三歳 上野出無職
佐藤親子 五七歳 滝の下職
川田仁一郎 六九歳 平農業
中野保農業
今井一策 六四歳 表町会社社長 原昭栄
四四歳 表町亞板職人 大崎



写真は、前列左から今井一策、西片精一、外山議長、瀬辺市長、川田仁一郎、大崎与、川上四郎（代人）後列左から田辺助役、五十嵐藤吉、馬場県議、山井新三郎、剣持清治、佐藤親子、原昭栄、武士侯収入役

（敬称略）

受賞者の略歴

西片精一 昭和二十六年下塩谷議会議員副議長及び議長、町村合併により柄尾市議会議員、この間四年間、下塩谷地区農業委員三年柄尾市選舉管理委員（委員長）四年、柄尾市収入役一期と市の要職、柄尾市議員（委員長）四年、柄尾市交通指導員として毎朝街頭指導に当たり、地域住民の交通マナーの徹底、交通安全意識の高揚にあって市政興隆に尽された。

佐藤親子 永年柄尾市婦人会連絡協議会副会長として柄尾市の文化、教育、福祉、衛生等積極的に尽力なお、その間公民館運営審議会委員、青少年問題協議会委員として社会教育発展に貢献された。

川上四郎 旧東谷消防团副團長、旧東谷村議會議員、旧東谷農協理事、小向区長、小向区蚕糸実行組合長等の職を歴任、地域の産業発展と行政に尽力された。

川田仁一郎 旧上塩谷村議會議員、柄尾市議會議員、市監査委員など社会教育発展に貢献された。

原昭栄 県指定をはじめたくさん文化財を所有する常安寺が火災のおり、文化財の重要性を認識し、すばやくかけつけ、多くの文化財を運び出された。冷静な判断と勇敢なる行動善行は他の模範である。

大崎与 昭和十八年荷頃村役場に出場し、Dクラスに優勝

西片精一 昭和三十二年以来、十八年間道院ヒュッテ管理人として登山者の指導助言に当り、守門岳の観光宣伝につとめ登山道の整備、遭難事故防止に献身努力された。

椿 順子（平） 柄尾中学校優秀選手並びにチーム

山本善太郎（柄尾） 守門山岳会

西片精一 昭和三十二年以来、十八年間道院ヒュッテ管理人として登山者の指導助言に当り、守門岳の観光宣伝につとめ登山道の整備、遭難事故防止に献身努力された。

石原周次（上の原町）

西片精一 昭和三十二年以来、十八年間道院ヒュッテ管理人として登山者の指導助言に当り、守門岳の観光宣伝につとめ登山道の整備、遭難事故防止に献身努力された。

高橋徳子（山田町） 柄尾中学校

西片精一 昭和三十二年以来、十八年間道院ヒュッテ管理人として登山者の指導助言に当り、守門岳の観光宣伝につとめ登山道の整備、遭難事故防止に献身努力された。

佐藤美早子（金沢） 鈴倉織物

西片精一 昭和三十二年以来、十八年間道院ヒュッテ管理人として登山者の指導助言に当り、守門岳の観光宣伝につとめ登山道の整備、遭難事故防止に献身努力された。

貝老友会 桑原義典（新潟）

西片精一 昭和三十二年以来、十八年間道院ヒュッテ管理人として登山者の指導助言に当り、守門岳の観光宣伝につとめ登山道の整備、遭難事故防止に献身努力された。

天皇賜杯中越予選会に出場し優勝

西片精一 昭和三十二年以来、十八年間道院ヒュッテ管理人として登山者の指導助言に当り、守門岳の観光宣伝につとめ登山道の整備、遭難事故防止に献身努力された。

佐藤美早子（金沢） 鈴倉織物



みんなの保健

このページは、みんなで健康を考えるページです。質問をお寄せください。可能な範囲でお答えします。

幼児と事故

子供の身のまわりには、危険がいっぱいあります。幼児死亡の原因には、不慮の事故によるものが多くあります。これから暖房のシーズンに入りますが、特に子供の身のまわりに気をつけましょう。家庭では、次の点に注意してください。

◆ストーブ・やかん……

子供が手をかけたりすると、ヤケドの原因になります。

◆魔法びん……

さわってひっくり返すとしたいへん。

◆洗たく機……

洗たく機の中をのぞいたりして、さかさに落ちることがあります。

◆口に入る大きさで丸いもの……

窒息事故のもとです。

◆窓や階段……

子供が落ちないように、ですりやサクをつけましょう。

◆殺虫剤や大人のクスリ……

子供の手が届かないところに置くようにしましょう。

◆子供の傷を確かめて……

手足の傷は、すぐ消毒し、バクテリアが入らないようにしましょう。

インフルエンザの予防接種を市内各地区で実施しています。インフルエンザの予防接種は、1週間から4週間の間隔で2回接種することになっています。

なぜ毎年接種するのか。
毎年流行するインフルエンザの型が少しずつ違っていることによります。(他の予防接種では、型が変わることはありません)インフルエンザでは、型が変わるため

に、流行に合わせて毎年新しいワクチンを作らなければなりません。

そのため毎年接種することが大切です。

なぜ2回接種するのか。
1回接種するだけでは、短期間しか免疫が続かないといわれています。そのため、2回接種する必要があります。

インフルエンザの予防接種を正しく受けて、今年の冬を健康に過ごしましょう。

インフルエンザ

12月1日(日) 梶尾市に献血車「ゆうあい号」がやってきます。献血場所=市役所市民ホール・時間=午前10時~午後3時(昼休みはなるべく遠慮ください)。昭和51年1月から2月までは、雪のため献血は実施しません。

種痘 受けましたか

種痘は完了しましたか。今年の秋は次の人を対象に実施しました。

◆第1期種痘

49.1.1~49.6.30までに生れた者

◆第2期種痘

44.4.2~45.4.1までに生れた者

第1期種痘のできなかった人

第1期種痘(初種痘)は、生後12か月から24か月の間にすることになっています。2才以上になって受けると、種痘後脳炎などの副反応を起こす危険性が高くなります。まだ接種していない場合は、市保健衛生課に相談してください。

第2期種痘のできなかった人

第2期種痘は、小学校入学前に接種します。できなかった人は、小学校1年生の時に接種してください。(小学校6年生が)

第3期種痘をしますので、その時いっしょに接種してください。

献血

1. 降雪と同時に収集を中止する地域

第1地区 (町部の1部と東谷方面)	第2地区 (町部の1部と塩谷方面)	第3地区 (町部の1部と西谷方面)
栗山沢・松尾・寒沢・吹谷 上來伝・下來伝・菅畠	大倉・入塩川・本所・島田 山葵谷・藤谷・平中野保・ 九川・塩中・梅野保・塩新町 天平・沖布・滝の口・上樫出 文納・鶴ヶ島・水沢・明戸 山屋・陶山	田代・半蔵金・森上・木山沢 平中野保・新山・繁津 鰐井沢・比礼・本津川 土ヶ谷

2. 降雪と同時に収集車の通れる場所へ持ち出していただく地域

第1地区 (町部の1部と東谷方面)	第2地区 (町部の1部と塩谷方面)	第3地区 (町部の1部と西谷方面)
滝の下町・天下島・旭町 東町・仲子町・谷内1丁目 のウラ通り。 赤谷・小向・柄堀	平・東が丘・金沢・原・巻 瀬のウラ通り。 二日町・人面	大野(本村・川東団地) 練ヶ丘・馬市小路・大町の ウラ通り・北荷頃・一之貝 中・田之口・榆原・岩野

3. 上記1、2以外の地域は変更ありません。

今年の危険物収集最終日

地区別 収集日	第1地区 (東谷方面)	第2地区 (塩谷方面)	第3地区 (西谷方面)
11月7日 金曜日	下來伝・上來 伝・吹谷・松 尾・寒沢・栗 山沢	大倉・柄谷・ 入塩川・本所 滝の口・島田 二日町	半蔵金・田代 森上・中・木 山沢・西野保
11月14日 金曜日	柄堀・小向	山葵谷・藤谷 大野原・下塩 人面・文納・ 二ツ郷屋	新山・西中野 保・繁津・田 之口
11月21日 金曜日	赤谷・菅畠・ 大川戸	九川・塩中・梅 野保・天平・平 中野保・沖布 塩新町・熊袋 山口・上樫出	北荷頃・榆原 岩野・本津川
11月25日 火曜日	上の原町・天 下島・平	東町・本町	新町・大町・ 小貫・土ヶ谷
11月26日 水曜日	滝の下町・ 旭町	金沢・原・ 巻瀬	新榮町・栄町 山田町
11月27日 木曜日	谷内1丁目・2 丁目・仲子町	金町	表町・大野町
11月28日 金曜日	宮沢・泉	吉水・上樫出 山屋・明戸・鶴 ヶ島・水沢	一之貝・鰐井 沢・比礼

危険物の収集を中止

◆日曜、祝日は収集を休みます。
◆収集日が祝日とかさなった場合

例年のことですが、今年も降雪と同時にごみの収集地域と方法を次のように変更します。これは、降雪によって収集車が運行できる範囲が限定されるため

で、収集を中止する地域はもろん、収集を行う地域であっても從来の収積場所を移動することによって収積場所まで相当の距離ができるなど不便をかけることにな

りますが、ご協力をお願いします。なお、収集地域であっても、降雪状況によっては計画どおり収集できない場合も考えられます。みが飛散して周囲を汚すことのないよう、次の注意事項を守ってください。

◆降雪状況によっては収集が遅れ、雪穴を壊つて入れておくなれないでください。
◆冬期間の収積場所は関係地域の区長さんが交通規制や除雪状況を考慮して選定します。

は次の収集日に出してください。
◆冬期間のごみは、紙袋に絶対入用などに捨てたり、持ち出したごみが飛散して周囲を汚すことのないよう、次の注意事項を守ってください。
◆日曜、祝日は収集を休みます。
◆降雪状況によっては収集が遅れ、雪穴を壊つて入れておくなれないで

